



高橋謙昌の手から片山越務大臣（当時）へ

8月25日に全
消協主催で開催
した「J-SO勵
告の全面実施・
消防職員の団結
権確立を求める
8・25総決起集
会」における消
防職員の団結権
確立を求める特
別決議が、9月
9日に総務大臣
室において、
臣(当時)に手渡された。
これは、8・25集会で激励と連
帯のあいさつをいただいた高嶋良
充参議院議員が、自治労・全消防
の要請に基づき、総務省へ働きか
けたことにより実現したもの。
当日は、本年2月の民主党消防
政策議員懇談会発足あいさつのた
め、同議員懇の角田義一会長、高
嶋良充事務局長が総務大臣に面会
を求め、その際に私たちの「特別
決議」が提出される運びとなつた

ものである。このため、全消協から米田会長、小林・迫間副会長、山崎事務局長、伊藤事務局次長が自治労からは岡部副委員長、松永産別建設局長が随行者として対応した。

「8・25特別決議」が民主党消防政策
議員懇より総務大臣に手渡される

8月19日に発生した三重県RD
F発電所事故により、桑名市消防
本部の南川平さん(47)と川島章さ
ん(30)が亡くなつた。お二人は全
消協の仲間でもあり、謹んで哀悼
の意を捧げたい。

迫副会長と山崎事務局長は10月
3日に事故現場を視察し、桑名消
協の仲間と意見交換を行つた。R
D F事故や大規模企業火災が相次
いでおり、事業主体、管理会社、
消防の十分な連携と対策が課題と

三重RDF発電所事故に
より消防士2人が死亡

なっている
全消協とし
ては、安全
管理の面も
含めて、今
後の経過に
十分な関心
を払ってい
きたい。

見て欲しい。
会費の納入が遅れがちなため
予算はあつても実際には金が無
という状態が、通年的にある。一
定の収入に対して事業を組むわ

たが、実際には入金されていないので、各事業を切り詰めざるを得ないというケースも出てくること、を理解して欲しい。

職制上管理職の人が多いとしているのはおかしい。全協は労働組合的な組織なのだから、管理する立場の人が委員になっているとすれば、即刻解任すべきである。

- 最近消防職員の事故死「が相次いでおり、また三重で2人の犠牲が出た。さらに身近の単協で2人が自殺した。全協としてこのようないふことを防ぐ手立てがないのかあるいはどのようにしたらいいの

心とした自民党的な体質の政党である。自治労はその民主党を支持しているわけで、全消協としてこれらのことはどう考えているのか。

- 単協を結成するまでは県消協などいろいろな方にお世話になつたが、結成してしまつと相談する相手がいない。私たちが相談できるような組織を作つてもらいたい。

答弁

ケート調査も含めて現在取り組んでいる。早急に具体策を出せる段階にないが、安全衛生の取り組みとして、今後も続けていく。

答并

大分県・佐伯広域消防職員協議会

民主的で働きがいのある職場作りを目指して

2005年の市町村合併を前に、より救急件数は、年々増加傾向にあります。

分が多くあります。また、平成8年
ご肖方職員委員会が設立され、職

佐伯広域消防職員協議会



そんな折り一人の職員が協議会についてのアンケート調査を全職員対象に行い、その結果80%以上の者が協議会について何らかの興味があるとの回答を得ることにより、協議会結成に向けて歩み始めることとなりました。

県下では8番目の消防協となりました。多くの皆様からのご指導ご協力をいただき、無事結成することができたことを全員一同心より厚く感謝申し上げます。

志105人により、結成総会を行
いました。

より救急件数は、年々増加傾向にあります。

分が多くあります。また、平成8年に消防職員委員会が設立され、職場環境の改善を誰しもが期待し、

今後、協議会活動を通して会員が一致団結し、快適な職場環境の実現を目指すとともに、多くの人の交流を深め、また社会に少しでも貢献できるようにがんばりたいと思っています。まだまだ未熟な組織のため今後とも皆様の御指導、御鞭撻の程宜しくお願ひします。

北海道・中川町消防職員協議会

自らが考え、行動して 職場と消防行政の改革を

小さな職場で、消防独特ともいえる階級制度に縛られ、職員が意見や提案をする機会が失われつゝあり、消防職員として一番大切なチームワークすらも崩れはじめたように感じられました。消防行政全般の諸問題について全職員が一丸となり対処しうる氣力・能力を養うために良い方法はないも

職員協議会を設立しました
関係する皆様からのご指導
協力をいただき、無事設立
したことにつき、貰賀一同
感謝申し上げます。

会長 村田 孝文

における各種研究・見直しを実施していく、より快適な職場づくりと、さらなる住民サービスの向上に努めたいと思ってる所存ですので、皆様方のご指導ご鞭撻の程よろしくお願いします。

大寒を迎一面銀世界となつた
2002年12月26日、私たちは9
人の職員有志によつて中川町消防